



Ideam declara alerta roja en San Andrés por fuertes vientos

German Burgos - 4 de enero del 2018 7:15 pm

El director de pronósticos y alertas tempranas del **Ideam**, Christian Euscátegui, reveló que en **San Andrés y Providencia** se decretó una alerta roja, debido al frente frío que está entrando por esa parte norte del país.

Indicó que "tenemos un frente que interactuó con un sistema de baja presión que se encontraba al norte de Panamá y que empezó a interactuar y generó una línea inestable muy cerca de San Andrés y Providencia".

En ese punto afirmó que dado a esas condiciones meteorológicas se podrían "alcanzar vientos con ráfagas entre los 50 y 60 kilómetros por hora, adicionalmente una altura del oleaje entre los 3 y los 4 metros, así como lluvias significativas, sin descartar la ocurrencia de tormentas eléctricas".

Por esa razón les solicitó a los turistas "estar atentos a la información que se emite desde el **Ideam**. Recomendamos atención bañistas, atención al cierre de playas, y a toda la parte de la navegabilidad que puede tener complicaciones de oleaje y vientos fuertes".

Finalmente indicó que se continuarán presentados lluvias en zonas como Nariño, Cauca, Chocó, Caquetá y Eje Cafetero.

Paola Santofimio CM&